Die Zukunft vor der Vergangenheit bewahren!

Jeder Mensch hat weltweit das schöpferische Anrecht auf ein ordentliches Leben. Zur Abdeckung der Bedürfnisse im Einklang mit Natur und Umwelt, bringt er als Gegenleistung seine individuellen Talente und Schaffenskraft mit ein. Die Freiheit des Einzelnen oder Gemeinschaft endet da, wo die Freiheit des Anderen anfängt!

Der Mensch ist jedoch bis dato, das einzige Lebewesen, welche sich seine Hindernisse selbst baut und sein Leben erschwert!

Vergangenheit:

Das Menschsein (Seele) ist mit der grössten «schöpferischen» Dummheit belastet, nämlich zu glauben, er würde sein GELD auf die Bank und dem Staat bringen. Somit überlässt er mit fataler Auswirkung, die Organisation der Währung für den Leistungsaustausch, dem technischen Fortschritt folgend, seit Jahrhunderten Bankbuchungsziffern, Geld genannt, einerseits als Schuld- und Sühne Konstruktion und andererseits zur gewerblichen Nutzung, der ergebnisdiktierten **Macht als Hebel der Unterdrückung.** In Ergänzung dazu ist auch der modellierte Zahler-Mythos (Steuer- und Sozialzahler) zu verstehen. Die Organisation der Währung für den Leistungsaustausch, erfüllt weder rechtlich noch ökonomisch eine gewerbliche Voraussetzung!

Die Menschheit hat mit ihrem Verhalten, die weltweiten Armut- und Existenzkämpfe zu verantworten, denn Geld als Währung für den Leistungsaustausch ist eine unendliche Quelle, kann von jedem Land bedarfsgerecht verbucht werden. Die Altruistik (Gutmenschentum), basiert auf der dem erwähnten Grundlagenirrtum. Es ist geradezu verwegen zu akzeptieren, dass der Exportleistungsgegenwert nicht mit der Importlandeswährung 1:1 ausgetauscht werden kann, denn der daraus entstehende Saldo, kann nur mit gegenläufigen Handlungen verändert werden. Die Bereitstellung der Austauschwährung beinhaltet weder eine Schuld- noch Sühne Voraussetzung! Zur Lebenserhaltung benötigt kein Land Export, denn es geht nicht um eine Kosten- sondern einzig um die Qualitätsfrage (ausgenommen endliche Ressourcen). Der Globalismus gehört zur schöpferischen Dummheit!

Es ist klar erkennbar, dass entgegen der Lehrmeinung der Fakultät Ökonomie mit entsprechenden Gesetzgebungen untermauert, **systembedingt unmöglich** ist, Geld auf die Bank zu bringen und den Staat und das Soziale zu finanzieren. Der Mensch finanziert auch seinen eigenen Lebensunterhalt mit Ersparnissen und Gewinnen nicht, denn der Gegenwert seiner Austauschleistung wird mit Geld aufgewogen. Es versteht sich systemrelevant sehr leicht, dass die Einstufung der Leistung, den Grad der wirtschaftlichen Beteiligung ausmacht, somit den eigenen Wohlstand bestimmt. Diese Zuordnung basiert fälschlicher Weise (Betrugsorganisation folgend) auf einer willkürlich festgelegten Wertschöpfung (Adam Smith). Die Wirtschaft besteht aus Austausch von Leistungen mit Geld aufgewogen! Aus den Wirtschaftseinnahmen, als Ergebnis der Austauschleistungen, wird der jeweiligen Geldgegenwert an die Berechtigten umgelegt. Geld- und Wirtschaftskreislauf mit Saldenmechanik nennt man Ablauf.

Der Währungsadministrator verändert mit jedem Buchungssatz entweder das Währungsvolumen, als Austauschliquidität der Wirtschaft und Publikum, oder als Ergebnis des Leistungsaustauschs wird es auf den Kundenkonten umgelegt! Der Währungsadministrator kann entgegen der Suggerierung, keine eigene Liquidität besitzen, sie muss sinn- und sittenwidrig modelliert werden. Auch die Kapitalmodellierung gehört zur genannten Irreführung! Die Geldadministration erfüllt keine wirtschaftliche Leistung, kann demnach auch nicht wie suggeriert, mit Wirtschaftsunternehmen verglichen werden.

Auch wenn es die Verfassung und Steuerrecht erklärt, dass die Gemeinwohl- und Soziallasten nach individueller Finanzkraft zu tragen sei, so steht diese Forderung in keinster Weise im Einklang mit der Funktion des Geldsystems!

Es ist darum müssig, Schuldige auszumachen und gegen die Symptome zu «rebellieren», denn der Mensch gehört zugleich zur Täter- und Opfergemeinschaft. Aus der selbst zu verantworteten Verblödungsspirale findet die Menschheit nur heraus, wenn jeder Einzelne, schleunigst

UMDENKT, denn die Staatsherrschaft mit den politischen Parteiideologien als Links-Rechts-Schema, beruhen auf der erwähnten selbst zu verantwortenden Dummheit, nicht zu verwechseln mit dumm (Adjektiv)!

Zukunft (rudimentäre Grundlagen):

Es ist ein grosser Strukturwandel erforderlich in dem ein «Kulturwandel» erst stattfinden kann, wenn die Menschheit unisono von ihrer Geldgeber Hypnose aufwacht! Die Bereitstellung und Administration der Währung für den Leistungsaustausch, gemeinwirtschaftlich und ohne Schuld- und Sühne Konzeption, das gesamte geistig-kulturelle Leben mit dem Schul- und Hochschulsystem, dem Gesundheitswesen, den Theater- und Opernhäusern und auch den Medien, muss vollkommen einem ergebnisdiktierten Staatsgebilde entzogen und unter dem durchgehenden Ordnungsprinzip von Frieden und Freiheit durch jeweils eigene, regionale Selbstverwaltungen mit nationaler Dachorganisation (Delegierte aus den Regionen), organisiert werden.

Die beschriebene Organisation, korrekt als Gemeinschaftswerk, regional mit nationalem Dachverband konzipieren. Das Austauschvolumen zur Abdeckung für das Gemeinwohl-, Soziale- und Gesundheitsabsicherung, im Gegenwert der Investition enthalten, direkt zwischen Wirtschaft und berechtigten Organisationen umlegen! Der Steuer- und Sozialzahler mit all den Substraten ist nicht mehr präsent!

Der länderübergreifende Gegenwert der Austauschleistung ist mit der Importwährung 1:1 abzudecken. Der Saldo ist eine reine buchhalterische Ziffer ohne weitere ökonomisch oder rechtlichen Zusatzbedingungen! Die Armut und Existenzkämpfe werden mittels Grundsicherung für ein ordentliches Leben, wahlweise mit oder ohne Erwerbsarbeit, hinfällig! Jeder Mensch hat die Pflicht, mit seiner individuellen Leistungsfähigkeit zur Abdeckung der Bedürfnisse beizutragen!

Selbstverständlich muss damit auch die Freiheit von wirtschaftlichen Abhängigkeiten (Grundsicherung, wahlweise mit oder ohne Erwerbsarbeit) verbunden sein. Dies erfordert, dass zwar die Bereitstellung der Währung für den Leistungsaustausch gar nicht anders als durch das Wirtschaftsleben erfolgen kann, aber ohne Umwege zur Suggerierung eines Zahlers, der nicht existieren kann, direkt an die Berechtigten (Leistungserbringer), abgewickelt werden muss. Damit wird auch ausgeschlossen, dass durch Altruistik, Einfluss auf die Wissenshaft genommen werden kann. Die jeweiligen Selbstverwaltungsorganisationen werden die gemeinnützliche Bedarfsumlage an die einzelnen Einrichtungen, nach einer strikten Definition vornehmen.

Der Staat in der praktizierten Form wird nicht mehr existieren und wird durch regionale Fachdelegierte, welche für das politisch-rechtliche Leben verantwortlich sind, ersetzt!

Dass die Freiheit von Wissenschaft, Forschung und Lehre im Grundgesetz verankert ist, hat für die heutige Praxis nur eine verschleiernde Bedeutung (Vertuschung der Realität). Die Freiheit kann nur auf die skizzierte Weise realisiert werden, in der sich der Mensch als sich selbst bestimmendes, freies Wesen verwirklichen kann, ohne durch einen «demokratisch» (Vertuschung der Diktatur) angestrichenen Obrigkeitsstaat beherrscht und unterdrückt zu werden.

Buchhaltung der Austauschwährung Buchungsziffern, alias Geld:

Aktivum: Bereitstellung = Investitionen im Einklang mit dem Nutzen für den Menschen und Umwelt

Passivum: Leistungserbringer (Kundenguthaben = Liquidität für den Leistungsaustausch

Erfolgsrechnung: Ohne Verzinsung = kein Gewerbe

Fragen bitte an den Autor: georg.bender@hispeed.ch